

Pepe Grillo



Los gallos más jugados

La ola expansiva de la Reforma Judicial marcará el inicio del gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum. Las aguas que se agiten en septiembre encharcarán los días de octubre. No tiene remedio.

Por eso el equipo de trabajo de la presenta electa ya puso manos a la obra. Juan Ramón de la Fuente y Marcelo Ebrard, los gallos más jugados del próximo gabinete firmaron una carta conjunta dirigida a la dirección del Washington Post en la que demandan respeto del gobierno de EU a decisiones que solo competen a los mexicanos.

Lo importante, para calibrar el gesto, es que firmaron como funcionarios designados para servir en el próximo gobierno, con lo que se confirma que se trata ya de un asunto transexenal.

Lo que viene del norte

Los jaloneos internacionales por la Reforma Judicial están en su etapa inicial, pero ya muestran hasta donde pueden llegar y el daño potencial.

Un grupo de 10 congresistas estadounidenses de ambos partidos pidieron a Katherine Tai, nombre que escucharemos con frecuencia de ahora en adelante, y que es representante comercial de la Casa Blanca, que cuide las reformas constitucionales que se están aprobando en nuestro país, para que no vayan contra las obligaciones y compromisos firmados por México en el T- MEC.

Quieren además que no sea el embajador Salazar, sino el presente Joe Biden quien fije la postura de Estados Unidos de una vez por todas. Las re-

formas, sostienen los vecinos distantes podrían socavar la competitividad de América del Norte.

Acusaciones al aire

Si quiere que sus dichos tengan credibilidad, Alito Moreno tiene que ser más preciso y menos estridente.

El dirigente priista y flamante senador sostuvo que la coalición oficial está ejerciendo presiones brutales y ofreciendo cañonazos millonarios a los senadores de oposición para lograr que uno de ellos se sume a Morena para tener mayoría calificada en la Cámara Alta.

Levantar la voz no acerca a nadie a la verdad. Si Alito tiene datos que los diga. Es mucho lo que está en juego. Quién, con nombre, apodo y apellido, hace las presiones brutales y a quién le han ofrecido los cañonazos millonarios. Nombres, datos duros, no acusaciones al vacío.

Alito podría hacerle un valioso servicio a la patria si por una vez dice la verdad y nada más que la verdad.

El secuestro del edil

Anibal Roblero ganó la elección para alcalde de Frontera Comalpa en Chiapas el 2 junio. El martes pasado fue secuestrado mientras se encontraba en una cafetería de Tuxtla Gutiérrez. Estaba adentro del local y hasta ahí fueron por él.

Se dice que un convoy de tres camionetas participaron en el operativo que quedó grabado en cámaras de videovigilancia. La versión es que otras cinco personas fueron secuestradas en diversos puntos de la capital de Chiapas ese mismo día.

En Frontera Comalapa hay, desde hace meses, un enfrentamiento feroz entre células al servicio de los grandes carteles mexicanos, el CJNG y el de Sinaloa que se turnan el control de la población e incluso desfilan por sus calles. Hasta el momento la información oficial brilla por su ausencia, lo que ha desatado versiones de que policías judiciales de la entidad podrían estar vinculados •

El dirigente priista y flamante senador sostuvo que la coalición oficial está ejerciendo presiones brutales y ofreciendo cañonazos millonarios a los senadores de oposición para lograr que uno de ellos se sume a Morena para tener mayoría calificada en la Cámara Alta.

pepegrillo@cronica.com.mx

